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盼无车日倡导的环保理念深入人心

电话号码越来越多，删还是不删

头条评论

我来抛砖

@王一萍：最近发现手机里的号码越来越多，
都 2 0 0多个了。有些号码虽不常用，但也不能随便
删，万一哪天用上还是麻烦了。你是否也为有很多
的手机号码而烦恼呢？

烟台联通iPhone5S/5C中秋火爆登场
10档补贴优惠方案，最低可0元购机

我有话说

漫漫画画：：夏夏坤坤

毛旭松

中秋节后上班第一天恰好赶
上无车日，纵观烟台市区的交通
情况，车流量较平时并没有特别
明显的减少。有车一族还是驾车
出行，无车一族还是挤公交上班，
大家好像对无车日并没有什么期
待。9月22日如同往常日子一样流

逝，并没有留下难忘的涟漪。
在很多人看来，如今无车日

几成鸡肋，“希望平日被汽车充斥
的城市能获得片刻清净”的初衷
仿佛遥遥无期。无车日就像一个
不惹眼的瓶子摆在偌大的客厅角
落，时常被人所忽略。你见或者不
见，它就在那里，不温不火。

如今私家车与日俱增的年代
里，城市道路实现“无车”纯属天
方夜谭，但是无车日就像“地球一
小时”等环保宣传一样，它的存在
很有必要。创建无车日的目的不

是无车，而是如何做到环保，如何
解决拥堵，如何节省资源。

无车日确定之初，就被很多
人看衰，认为这不过是一场虚无
缥缈的秀而已。确实，我们现在还
看不到无车日当天车流量的骤
减。可无车日就如同一个标杆，它
的象征意义明显大于实际意义，
正因为它的存在，拉动了人们环
保意识的增强。

我们已经看到有一部分市民
响应无车日号召，放弃私家车，乘
坐公交出行，有些市民甚至平日

里就骑车、跑步上下班。从无到
有、从少到多需要过程，参与的市
民多了，坚持的时间长了，无车日
的质变效果自然而然将会显现。

无车日也好，无烟日也罢，追
求的目的并非如字眼那么纯粹。况
且无车日只是个倡议，效果如何有
赖市民的自觉，肯定无法跟限号、
限行一样对城市交通起到立竿见
影的效果。但如果把城市拥堵比作
一场疾病，那么限号、限行至多算
是一剂良药，暂时让病情缓解。而
要根治顽疾，需要无车日所倡导的

环保理念深入人心才行。我们可喜
地看到，很多城市已经在城市交通
管理和建设上进行探索和改革，北
京在无车日当天实行“地铁延时”，
就是很好的进步。

无车日的意义在于通过宣扬
理念，来号召每个人参与，毕竟，
当前的资源问题、环保问题和拥
堵问题，不只是有车一族所造成
的，而是所有人的问题。无车日并
不了无痕迹，它给人们留下了思
考，人们能不能换一个更节约的
方式来生存和发展？

9月20日，备受环球果粉存
眷的iPhone5S/5C终于揭开秘密
面纱，全球8个国家同步首发，中
国首次列入首发行列。正逢中秋
小长假，中国联通烟台分公司在
海港路华达营业厅隆重举办了
首发仪式，宣布在烟台市场全面
推出iphone手机5S和5C。

首发现场，烟台联通公司首
先就联通优质的WCDMA网络及
iPhone完美的结合做了精彩介绍，
并组织厅内客户进行有奖问答、
游 戏 互 动 ，同 时 对 当 日 办 理
iPhone5S\5C合约的用户赠送纪念
品，首位办理用户做了现场发言。

联通与iPhone完美配合体现
在：一是联通是中国大陆首家引
入 iPhone的运营商，四年来5款
iPhone产品全部与联通合作，获
得良好口碑；二是联通公司销售
通道广泛、补贴优惠力度大，此

次两款新品上市，烟台联通开放
了300个自有营业厅和授权代理
渠道，并提供了10档补贴优惠方
案，最低可0元购机，大大方便客
户购买；三是联通独一无二的3G

高速网络服务，21M高速网络为
iPhone用户提供最为匹配的高速
上网体验。

iPhone5S、5C两款新品在性
能、系统、电池、功能及色彩上都
做了很大突破：

超前空前 精彩在沃———
iphone5s是全球第一个采用了64

位处理器的智能手机。采用的A7

的处理器拥有前一代iphone两倍
的图形处理芯片和浮动数据处
理能力；搭配的M7协处理器能
够随时监控运动状态，是运动爱
好者的福音。采用了360度指纹
识别技术，信息安全性更高；经
过优化的摄像头搭配双闪光灯，

灰、银色三种全新配色一改过去
经典黑、白色版，给你不一样的
视觉感受。

生来多彩 精彩在沃———
iphone5c搭载与iphone5相同的强
悍A6处理器，搭配全新优化的

800万像素摄像头和全新的照相
App。白、黄、粉、蓝、绿五种绚丽
色彩，配合原厂6种彩壳，给你不
一样的绚丽体验。

iPhone完美配合联通3G网
络，期待你的体验！

@中南海 6块：我手机
里 都 存 6 0 0 多 个 电 话号码
了，过年光短信费就超 1 0 0

元了。
@摸索前进：不经常联

系的或只联系过一两次的
直接删除。

@猫了个咪：今天删了
1 0 0多个电话号码，我觉得
那些就是摆设，根本就是
不再联系的。

@宠物集：在这座城市
里要失踪原来很容易，只
要不接电话就行。成年人
与同伴之间的关系已经不
再跟少年时一样了，很多

人彼此之间所知的，仅仅
只是一个电话号码而已。

@彩银 L：删除手机里
1 0 0 多 个 电 话 号 码 只留下
10个经常联系的朋友。

@蝉噪林愈静：电话簿
里超过一半的电话是没用
的，总舍不得删除，总怕有
一 天 他 们 给 自 己 电 话 短
信，自己不知道是谁会尴
尬。其实想太多了，那些电
话号码会躺成空号的。

@汤圆在线：刚刚删除
了 7 0个电话号码接近手机
联系人的一半，觉得有些
人没必要再联系的就删，

烦恼少开心就多了。
@ 苹果绿 V 5 ：坐在长

椅上，一边是人来人往，一
边是手指在手机通讯录上
不停按下“删除”。我手机
里电话号码几百个，真正
想打的有几个？有多少个
想不起来的陌生的名字或
昵称？有多少个“你拨打的
号码是空号”？

@西瓜妹：删除了 1 0 0

多个电话号码，这些人意
味着以后一辈子都不可能
联系了，有些人一分别就
是再也不见了。
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缺斤短两者足戒

孙宝庆(芝罘区)

昨天，西楼邻居对我说，花70元
买4斤梭子蟹，回家称了称少了3两。
到市场上去找卖蟹的摊贩，多亏市
场管理部门帮忙讨回了公道，原来
是摊贩把电子秤做了手脚。听了邻
居的话，我不由想起“济公打酒”的
故事。一天，云游四方的济公到一酒
铺打2两酒，他拿起酒壶一看就知道
酒不够2两，便找掌柜的。店掌柜作
假心虚，只得重新添酒，可是添了又
添，直到店铺里的酒都添光了还是
不够。店掌柜知道遇到了活佛，急忙
跪地求饶。济公笑道：“买卖公道，童
叟莫欺，切记切记。”说完，济公把壶
中酒倒进酒坛，随后飘然而去。

不知卖蟹缺斤短两的经营者，
看了这则故事有何感想？现实生活
中，类似现象并不少见，特别是逢
年过节的时段，以次充好、以假乱
真等问题比较突出。人们常说：经
商要文明，买卖要公平。这是做生
意首先要遵循的道德，只有讲究商
业道德，重视买卖信誉，生意才能
兴旺发达。反之，不顾道德、不讲良
心、不择手段、唯利是图，只能骗人
一时，实际上是断了回头客，这样
做生意怎能红火？

奉劝使诈昧心赚钱的经营者，
回到“以诚取信，以信取利”的道路
上来。当然，工商部门强化市场监
管，建立长效机制，这对于防止商业
经营中发生的欺诈行为更有必要。
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安全施工放在第一位

通讯员 刘华

近期，莱州市供电公司的电网
施工任务十分繁忙，但该公司始终
坚持“安全第一、预防为主、综合治
理”的方针，始终把安全放在工作
的首位。

多举措加强

安全应急管理工作

通讯员 刘华

今年以来,莱州市供电公司认
真落实应急管理制度和应急值班
管理办法 ,遇到恶劣情况，及时启
动应急预案，实施应急处置，尽量
避免损失或将事故造成的损失降
到最低。

签订四德责任状

争做四德典型

通讯员 刘华

今年以来，莱州市供电公司党
委与全体干部职工签订了四德责
任状，每月至少评议一次，对责任
状落实不力的人员进行批评教育
以及相应处罚，对涌现出的好典型
给予一定精神和物质奖励。

多项措施确保

中秋正常供电

通讯员 刘华

为确保中秋保电工作的顺利
进行，莱州市供电公司积极应对节
日保供电工作，确保节日期间市里
重大活动用电和群众节日生产、生
活用电。

国网莱州供电

天桥养护靠大家

姜宁

备受瞩目的南大街三座过街
天桥终于将要在近日拆除重建
了。据悉，在此次修缮之后，新天
桥的电子监控、电梯运行也将一
应俱全。

在那三座旧的过街天桥上，我
们能看到不少小贩占路经营，影响
了市民的日常通行，摆摊后的废弃
垃圾满地都是；很多三轮车甚至都
被推上了天桥，严重的压损了路面；
还有人在天桥上大小便，这一切都
对天桥产生了不小的损坏。

在新天桥建成之后，我们将
看到一座和现在烟台三中处一样
的现代化天桥，全封闭建造，塑胶
地面，上下电梯，电子监控。但这
样一来，市政养管处的日常维护
作用就更大了起来。不过天桥的
维护终究还是需要市民来维护，
拒绝随地乱扔垃圾，严禁破坏天
桥设施。这样一来，就能给市政养
管处减少很多麻烦，就能让工作
人员腾出更多的人手来整理别的
路面，让城市道路更加顺畅美丽。

但是对于摊贩问题，宜疏不宜
堵，以前的三座天桥，摊贩众多问
题也很多，但光靠驱赶不行，摊贩
问题归根到底还是需要为他们就
近提供一个摆摊的场所。让南大街
的发展和市场的繁荣相结合，让更
多的市民光顾就近的批发市场，这
样一来，摊贩自然就会去市场上摆
摊，而不会在天桥上摆摊。


	J02-PDF 版面

